



MELELLA ENCABEZÓ LA APERTURA DEL "PRIMER CONGRESO INTERNACIONAL DE EDUCACIÓN"

El acto inaugural se desarrolló en el gimnasio Don Bosco de Río Grande y se extenderá este viernes y sábado. El evento congrega a más de 2.600 educadores de todo el país y de otras regiones de Latinoamérica, con expositores de la talla de Philippe Meirieu, Flavia Terigi y Orlando "Nano" Balbo, entre muchos otros.

PÁG. 10

TIEMPO FUEGUINO

Nº 8072 | AÑO XXXI | VIERNES 19 DE OCTUBRE | AÑO 2018 | DISTRIBUCIÓN GRATUITA | RÍO GRANDE, TIERRA DEL FUEGO

MÁS DE 200 FAMILIAS SE SUMAN A LA RED DE GAS



Un total de 232 familias que residen en el barrio Argentino de la Margen Sur de Río Grande podrán acceder, en 120 días, a la red de gas natural, tras haberse firmado el contrato para la ejecución de la obra.

PÁG. 3

MÁS DE 700 MIL LITROS DE HIDROCARBUROS FUERON DERRAMADOS EN CULLEN CHILENO

Se trata de instalaciones que YPF alquilaba a la chilena ENAP donde se acopiaba el crudo. Desde el gobierno provincial remarcaron que no se ven afectados recursos hídricos ni de suelo propios. Por su parte las autoridades chilenas recorrieron el área afectada advirtieron que es difícil el nivel de derrame.

PÁG.2



MUNICIPALES

AVANZA EN USHUAIA EL PLAN DE OBRAS



Desde la Municipalidad de Ushuaia destacaron el avance del plan de obras de infraestructura vial previsto para esta temporada, entre las que se destacan el hormigonado de las calles Fuegia Basket y De la Estancia; Darwin; Campos y Pioneros Fueguinos, entre otras.

PÁG. 4

RÍO GRANDE

MELELLA EN TRIBUNALES



El intendente Gustavo Melella ratificó que las denuncias en su contra son parte de una "estrategia" política que busca "dañar mi persona y mi imagen". Opinó que "se han roto todos los límites" y agradeció el apoyo de los vecinos tras la difusión de las denuncias.

PÁG. 5

DNZT. SEGURIDAD
0800 345 DNZT (3698)

VIGILANCIA FÍSICA - SERVICIO DE LIMPIEZA - SERVICIO DE MONITOREO - CONTROL DE ACCESO - ENERGÍA SOLAR - SIST. DE CCTV - SIST. DE INCENDIO - ENLACES - ALARMAS MONITOREADAS

INTERÉS GENERAL

MÁS DE 700 MIL LITROS DE HIDROCARBUROS FUERON DERRAMADOS EN CULLEN CHILENO

Se trata de instalaciones que YPF alquilaba a la chilena ENAP donde se acopiaba el crudo. Desde el gobierno provincial remarcaron que no se ven afectados recursos hídricos ni de suelo propios. Por su parte las autoridades chilenas recorrieron el área afectada advirtieron que es difícil el nivel de derrame "desde una válvula que aparentemente no tenía presión alguna ni tampoco ninguna falla".

USHUAIA. El incidente ocurrió durante el miércoles, pero la novedad ante las autoridades se conoció durante las primeras horas del jueves. Fueron 720.000 litros los que se derramaron en la zona de Cullen, en Tierra del Fuego chilena que recorrieron alrededor de dos hectáreas afectando el cauce de un riachuelo. El número sale de la diferencia en metros cúbicos que existía dentro del tanque el día anterior al derrame.

Desde el gobierno provincial el subsecretario de fiscalización y control ambiental del Ministerio de Ambiente, Juan Cejas relató a Tiempo Fuego que "YPF nos informa que, en la zona sur de Chile, esto es el yacimiento de Cullen chileno. Se produjo un derrame de hidrocarburos e inmediatamente activó el rol de emergencias y se iniciaron las tareas de remediación".

La petrolera envió un segundo informe de avance de las medidas de contención "más allá que no es un incidente que haya ocurrido en nuestra jurisdicción provincial y no está en riesgo ningún recurso ni hídrico ni de suelo; YPF nos mantuvo informados de los avances de la contención tras el incidente".

Según Cejas, pasadas las 17 de este jueves, la petrolera informó que "ya en las tareas del plan de contingencia ha logrado recuperar el 60% del hidrocarburo derramado". El incidente se habría generado en una zona de bombas correspondientes a un sector de almacenamiento "por causas que todavía se

están buscando determinar".

"Nuestra preocupación como autoridad de aplicación ambiental en la provincia de Tierra del Fuego era que, como las instalaciones están muy cercanas a la zona limítrofe -unos 26 kilómetros-, es una distancia que para un derrame de este tipo, más allá de la escala del derrame; para esa distancia, salvo que sea un curso de agua muy caudaloso, no iba a tener posibilidades de afectar nuestro territorio" explicó Cejas.

A pesar de la tranquilidad, el funcionario provincial remarcó que se requerirá la información pertinente. Fueron desplegadas 3 cuadrillas de trabajo destinadas a labores manuales, retro excavadoras y unos 7 camiones 'chupa' de recuperación de hidrocarburos. "En paralelo nos informaban que se está aislando la zona para evitar la afectación de animales y terceros que podrían estar en riesgo" remarcó el funcionario.

Desde Chile

Por su parte el gobernador de Magallanes, Nicolás Coglér recorrió el área afectada en helicóptero la mañana del jueves y señaló que "pudimos constatar que se había derramado el crudo durante el día de ayer, en horario de la mañana se pudieron evidenciar los hechos. Esto se avisó a las 6:30 de la mañana. Se tomaron las medidas del caso que tuvieron que ver con la contención primero de el hecho por



parte de la empresa YPF".

Desde la gobernación de Magallanes confirmaron a este medio que "efectivamente habían sido 720.000 litros de crudo vertidos en la pampa. También afectó el afluente de un río, el río Paraguay que por cierto también está contenido. En esta primera etapa se está trabajando en la contención, la emergencia se contuvo y en el cierre del perímetro afectado" explicó Coglér.

El mandatario del vecino país relató que "se avanza en la segunda etapa que es del trabajo en el suelo" donde se tomaron muestras de agua y se prevé tomar además muestras de suelo junto al pedido de diferentes informes de todos los organismos que visitaron el lugar en la jornada y que hacen al trabajo de saneamiento de la tierra. "Esa tierra que fue manchada por crudo no puede estar en el lugar y hay que hacer trabajo correspondiente para que sea llevada a otra parte".

El gobernador aclaró que no se vieron afectadas personas ni animales, excepto una pareja de patos silvestres que se encontraban en el lugar. Respecto de la zona afectada las autoridades chilenas señalaron que se trata de "dos hectáreas las afectadas y que están, tanto la empresa YPF como ENAP trabajando en el lugar para la contención del crudo".

En el riachuelo, área afectada corrió 100 metros aproximadamente desde el cauce de agua. Se trata de terrenos privados, según explicó Coglér.

"No queremos apurar a nadie, sino que se tomen los resguardos correspondientes y a medida que tengamos estos informes vamos a tomar la determinación del caso" adelantó respecto de los plazos de trabajo en la remediación.

Investigación

Si bien los comunicados oficiales mencionan que aún se desconocen las causas del derrame, el gobernador de la región de Magallanes aclaró que la investigación está siendo llevada adelante por la empresa y deslizó que "vamos a seguir muy de cerca porque fue bastante difícil que se pudiese verter 720.000 litros de combustible desde una válvula que aparentemente no tenía presión alguna ni tampoco ninguna falla".

El contrato de alquiler y operación que tenía YPF con ENAP le habilitaba el almacenamiento de combustibles, "pero eran operadas y almacenadas y además mantenidas por YPF. YPF lo que hacía era almacenar combustible dentro de los estanques y una de sus válvulas fue la que finalmente falló. Lo que nos llamó profundamente la atención es que no haya tenido falla aparente ni tampoco daños de la válvula".

El gobernador adelantó que se solicitará información pertinente en cada etapa de la investigación y conocer cuánto podría tardarse el trabajo de remediación.



TIEMPO FUEGUINO

Propiedad intelectual N° 890943
Fundado el 15 de agosto de 1987

Página Web
www.tiempofuego.com

Facebook
www.facebook.com/tiempo.fuego

Twitter
@TiempoFuego

Administración y redacción
Mackinlay N° 601 P.B
Río Grande – Tierra del Fuego

Archivo
Espora N° 781
Río Grande – Tierra del Fuego

Dirección Ana Pazos
Jefe de redacción: Diego Zalazar
La redacción no se responsabiliza por los artículos firmados

GOBIERNO

BERTONE FIRMÓ EL CONTRATO DE OBRA PARA QUE 232 FAMILIAS ACCEDAN A LA RED DE GAS

Un total de 232 familias que residen en el barrio Argentino de la Margen Sur de Río Grande podrán acceder, en 120 días, a la red de gas natural, tras haberse firmado el contrato para la ejecución de la obra.

RÍO GRANDE. La firma fue encabezada por la gobernadora Rosana Bertone junto al ministro de Obras y Servicios Públicos Luis Vázquez. La mandataria dijo sentirse "muy contenta" con la concreción de la obra "porque sé lo mucho que pelearon los vecinos por esto y que podamos comenzar esta obra que dará puestos de trabajo, es una alegría".

Esta obra se enmarca en los objetivos delineados por el Gobierno de la Provincia que buscan garantizar una mejora de las condiciones de habitabilidad de los vecinos atendiendo las necesidades de los sectores más vulnerables.

La obra estará a cargo de la empresa Cocco Hnos. Construcciones SA y el monto de la misma es de \$8. 623.463, con un plazo de ejecución de 120 días corridos contados a partir de la firma del acta de inicio.

Además, se generarán aproximadamente 25 puestos de trabajo ya que junto a la conexión de los 232 servicios domiciliarios y la colocación de los respectivos gabinetes, se proyecta un tendido de cañerías para la red distribución y alimentación a cada parcela.

"Esperamos que el tiempo nos acompañe, porque además tenemos muchas obra pública en esta ciudad y queremos continuar con eso y que se generen nuevas fuentes laborales para los trabajadores de Tierra del Fuego" señaló Bertone.

La gobernadora remarcó además que "estoy pidiendo a la clase política y dirigentes empresariales que contratan a la obra pública, que se fijen en nuestros trabajadores porque hay muchos trabajadores con oficio en nuestra provincia".

"Estamos próximos a adjudicar otras áreas de petróleo que eso también va a ayudar a que pueda, en un futuro, industrializarse el gas" adelantó la Mandataria, recordando que "ese es un desafío pendiente que tiene la provincia".

La titular del Ejecutivo Provincial aseguró que "estamos peleando con el Gobierno nacional para que nos firme un decreto en el que venimos trabajando para la industrialización del gas, porque sería importante volver a recuperar esos beneficios que puedan ayudar a hacer las inversiones necesarias. Necesitamos generar inversiones para que se puedan recuperar puestos de trabajo".



Asimismo, explicó que "hoy tenemos gas porque hubo una inversión muy importante de Camuzzi, como también del Gobierno de la Provincia, en cruzar con un refuerzo del gasoducto el río Grande para poder hacer esas redes".

Por su parte, el ministro de Obras y Servicios Públicos Luis Vázquez recordó que "empezamos en el año 2018 firmando los contratos correspondientes de las obras de tendido de red de gas, obras que los vecinos estuvieron peleando tantos años".

"Para que todo esto se pueda concretar, además del trabajo de muchos vecinos de años, se necesitó de la voluntad y decisión política de Rosana Bertone de tomar las riendas y hacerse cargo de una deuda social histórica", expresó.

Por último, Vázquez indicó que "so-

mos una provincia gasífera y hay miles de hogares sin gas, y nuestra Gobernadora generó los recursos necesarios que garantizan y blindan el comienzo y final de la obra".

Estuvieron presentes el ministro Jefe de Gabinete Leonardo Gorbacz, el ministro de Economía José Labroca, de Gobierno y Justicia, José Luis Álvarez, el senador nacional José "Nato" Ojeda, la legisladora Andrea Freites secretarios y subsecretarios del Ejecutivo Provincial, y vecinos del barrio "Argentino".

Entrega de certificados

En otro orden, la gobernadora Rosana Bertone encabezó ayer la entrega de certificados a los participantes del Programa de Fortalecimiento en la Gestión y Administración de las Organizaciones de la Sociedad Civil, organizado por el

grupo Newsan en conjunto con la Universidad Católica Argentina.

El objetivo de este programa es brindar herramientas prácticas y concretas para hacer más eficiente la administración de los recursos de las Organizaciones de la Sociedad Civil, y fue dictado por profesores de la Escuela de Negocios de la Pontificia Universidad Católica Argentina.

Algunos de los temas abordados en esta capacitación fueron: Dirección Estratégica + Presupuesto; Comunicación; Marco Fiscal y Herramientas Legales y Laborales; Generación de Recursos y Medición de Impacto.

La gobernadora Rosana Bertone manifestó "mi agradecimiento al Grupo Newsan, porque más allá de ser una empresa electrónica y pesquera que brinda trabajo a los fueguinos, proporciona además un programa de responsabilidad social empresarial que no toda las empresas lo hacen".

También agregó que "es destacable que las empresas sean solidarias en momentos como los que vive hoy el país y ver como se colabora dando una mano desde todos los sectores para que podamos llegar a los más necesitados".

La mandataria señaló también que "hoy podemos decir que tenemos otra dinámica de trabajo en el Gobierno provincial, donde una organización puede ir y recibir un asesoramiento, porque estamos logrando el ordenamiento que el Estado necesita y queremos brindar la mejor atención a todos los fueguinos" y concluyó afirmando que "es importante que el Estado pueda dar herramientas eficientes y que sean ágiles".



ZAPCO
GROUP

Vimentar

DAPCO
VALLECONSTRUCCIONES

MOVIMIENTO DE SUELO
ALQUILER DE MÁQUINAS
PROYECTOS DE INGENIERÍA Y ARQUITECTURA
INFRAESTRUCTURA URBANA

www.zapco.com.ar - Admin@zapco.com.ar

Río Grande: Ruta 3 km 2814 - Ushuaia: Kupanaka 261 - 2964 445310

USHUAIA

AVANZAN OBRAS DE INFRAESTRUCTURA VIAL

Desde la Municipalidad destacaron el avance del plan de obras de infraestructura vial previsto para esta temporada, entre las que se destacan el hormigonado de las calles Fuegia Basket y De la Estancia; Darwin; Campos y Pioneros Fueguinos, entre otras.

USHUAIA. Continúan los trabajos en distintas calles de la ciudad de Ushuaia con el objetivo de que, una vez que suban las temperaturas, llevar a cabo las tareas de repavimentación y hormigonado. Mientras que en otros sectores se realizan bacheos con asfalto en frío a través de la planta móvil de la municipalidad de Ushuaia.

En las calles Fuegia Basket y De la Estancia la empresa contratista se encuentra realizando trabajos de suelo para poder proceder al hormigonado.

Al mismo tiempo, en las calles Darwin, Campos y en las 640 viviendas, en las calles Felipe Romero y Pioneros Fueguinos, se desarrollan diversas tareas para realizar su repavimentación.

La secretaria de Planificación e Inversión Pública, Gabriela Muñiz Siccardi, detalló a Tiempo Fueguino “en la calle Fuegia Basket se hizo cambio de suelo, se hicieron conexiones de cloacas a los vecinos que estaban conectados a la vereda de en frente contactándolos a la red que pasa por su vereda, se extrajeron muestras de suelo para su evaluación y se está trabajando en la sub-base”.

Según lo que explicó la Secretaria “la obra se encuentra en plazo, debe estar finalizada en marzo, avanza a buen ritmo con el retiro de material y relleno para la sub-base”.

Con respecto a la calle De la Es-



tancia “ya se hizo la sub-base, están trabajando en la compactación de la base, se hicieron también los cordones cuneta, y también avanza a buen ritmo” sostuvo la funcionaria.

Asimismo, en la Calle Darwin “se rehicieron los cordones y se trabajó en todo lo necesario para que el agua drene y evitar que circule por la calle” y agregó “la misma obra corresponde a las 640, allí se levantó todo el asfalto viejo y el hormigón para empezar a trabajar las bases para que a fin de mes, con un mejor clima, se pueda

empezar a asfaltar”.

En este sentido aclaró “para asfaltar necesitamos que la temperatura este entre cuatro y cinco grados como mínimo y que no llueva, por eso dependemos de que el clima mejore”.

De igual manera se trabaja en la calle Gobernador Campos con cortes de tránsito intermitentes para que pueda retirarse el asfalto viejo con el objetivo de dejar lista la calzada para su posterior repavimentación.

Además de estas obras que ya están en marcha, se espera que la semana próxima comience el trabajo en la Avenida Alem, desde Río Negro hasta Hipólito Yrigoyen.

Al mismo tiempo señaló que “por administración, estamos haciendo bacheo con la plata de asfalto en frío en distintos puntos de la ciudad, a veces se ve la planta y a veces no porque llevamos la preparación ya realizada en el laboratorio para colocar” detalló Muñiz Siccardi.

Por otro lado, avanzan los trabajos de apertura de calles y tendido de servicios de agua y cloaca en el sector L9 y en la Urbanización General San Martín. Asimismo, este jueves, en el edificio municipal se realizó la apertura de ofertas de la licitación N°11/2018 para la refacción de la Escalera en el pasaje Juan Manuel de Rosas, que permite ascender y

descender entre Deloqui y Gobernador Paz, con un monto oficial de \$2.960.158,60.

El acto estuvo presidido por la secretaria de Planificación e Inversión Pública, acompañada del subsecretario de Obras Públicas, Pablo Castro, además se hicieron presentes representantes de las dos empresas que presentaron ofertas.

Patagonia Obras presentó la documentación, la oferta, plan de trabajo, curva de inversión y análisis de precios, con un monto de \$ 3.330.711,49, superando el presupuesto oficial. Por otra parte, la empresa TH 53 67 Obras SRL presentó una oferta de \$ 2.818.323,90.

El proyecto a desarrollar para la renovación de la escalera de la calle Rosas y Deloqui incluye luminarias, rectificación de escalones, cambio en el sentido de algunos tramos, parquización, nuevos elementos y fue desarrollado por la administración municipal.

Ahora será la comisión de evaluación de ofertas la que analizará ambas propuestas y, finalmente se realizará la adjudicación y el contrato de obra.

El plazo de ejecución de la misma será de 90 días a partir de la firma del acta de inicio.



NUEVO CONCEPTO DE ALOJAMIENTO EJECUTIVO Y TURÍSTICO EN RÍO GRANDE

Descuento para residentes

Departamentos de 1 y 2 Dormitorios.

- Totalmente equipados.
- Conexión Wi-Fi gratuita
- Estacionamiento sin cargo
- Ropa de cama y toallas
- Desayuno Continental
- Servicio de limpieza diario
- Caja de seguridad
- Artículos de aseo gratis

LINKS
apart hotel

www.linksaparthotel.com.ar Email: reservas@linksaparthotel.com.ar - Tel: +54 2964 300242

Watsapp: +54 9 2964 60 3658 Links Apart Hotel - José Hernández 1353 - Río Grande

POLÍTICA

“SI ME VAN A GANAR LAS ELECCIONES, QUE SEA EN LAS URNAS Y NO EN LA JUSTICIA”, DIJO MELELLA

El intendente Gustavo Melella ratificó que las denuncias en su contra son parte de una “estrategia” política que busca “dañar mi persona y mi imagen”. Opinó que “se han roto todos los límites” y agradeció el apoyo de los vecinos tras la difusión de las denuncias. “Comprenden que se extralimitaron con mi vida, y que hay algo más que una denuncia”, señaló.

RÍO GRANDE. El intendente Gustavo Melella ratificó ayer, en una rueda de prensa improvisada tras su presentación en Tribunales, que las denuncias en su contra por presunto abuso sexual son parte de una “estrategia” política que busca “dañar mi persona y mi imagen”.

“La verdad es que se ha ido muchísimo más allá de lo que uno espera y ha sido una campaña con tanta violencia desde lo mediático, con tantas cuestiones que sobrepasan lo judicial y la vida personal que me parece, insistiendo, que se ha ido muy lejos”, dijo.

Para Melella “esto tiene un componente más grande que es político y va por ese lado”, entendiendo que “se han roto todos los límites”.

“Si esto pasa a un año o meses de las elecciones, de ahora en adelante puede pasar cualquier cosa”, advirtió.

Admitió que no vio ningún programa periodístico a nivel nacional “por la bronca y el dolor que tenía”, entendiendo que “la denuncia es importante”, aunque “la carga mediática que se le ha dado me demuestra que detrás de esto hay una estrategia y mucho recurso puesto, de todo tipo”.

“Creo que a algunos, en el fondo, no les interesa defender a los que me acusan sino dañar mi persona y mi imagen”, afirmó.

Y desafió: “Si me van a ganar las elecciones, que sea en las urnas y no en la Justicia; que me las ganen en las urnas y no en los medios; que me ganen discutiendo ideas y proyectos y no metiéndose en mi vida privada. Hay un límite, mi vida privada es mía”.

“Alguien poderoso hay, esa es la realidad, porque el poder que se vio en los medios nacionales contra mi persona es inaudito, y hay una presión muy fuerte desde lo mediático, lo

nota que se actuó mal, y que se extralimitaron con mi vida, y eso es lo que los vecinos contemplan, que hay algo más que una denuncia”, cerró.

“Es inaudito”

Por su parte, el Dr. Francisco Ibarra solicitó copia de las actuaciones “para poder ejercer una defensa acorde”.

“En su momento analizaremos las actuaciones y haremos una presentación”, adelantó el letrado, aunque no dudó en calificar como “inaudito” que “por los medios se sepa más de lo que hay en las actuaciones”.

“No lo he visto en 20 años de profesión”, sostuvo Ibarra.

Consultado sobre las acusaciones que pesan sobre el Intendente de Río Grande, el abogado detalló que se trata de “dos hechos que supuestamente constituyen delito; por un lado la cuestión de la integridad sexual, y por otro lado el tema de la obra pública”.

Y remarcó: “Es inaudito que las supuestas víctimas y el representante de las supuestas víctimas hagan esta exposición pública y presenten a las supuestas víctimas, cuando todos los medios se supone que pretenden resguardar la intimidad de las supuestas víctimas que hoy son estrellas”.

“Los supuestos audios que se emitieron también deberían ser resguardados por la propia intimidad, pero todo lo contrario, han sido publicados, y por lo que tenemos entendido a través del comunicado del poder judicial ni siquiera están incorporados al expediente, por lo tanto no sabemos de la autenticidad y de la veracidad o si se trata de audios peritados o no”, afirmó.

Ibarra remarcó además que, según se confirmó en un comunicado oficial del Poder Judicial, “se les requirió estos teléfonos y ellos por propia voluntad no los han querido dejar, pero no obstante esto los audios son públicos”.

Evitando referirse a la cuestión política, el Dr. Ibarra sostuvo que “yo de lo que puedo hablar es sobre lo que salió en todos los medios, sobre las grabaciones públicas que se hicieron”, asegurando que “desde espectador lo que vi me dio lastima de esas grabaciones”.

“Evidentemente no se están dando cuenta que están siendo usadas (sobre las presuntas víctimas) porque cualquier persona que se sienta afectada por un delito, lo primero que va a hacer es presentar esas grabaciones, y no solamente el teléfono”, afirmó.

Y cerró: “La grabaciones deben ser aportadas como prueba y no fueron incorporadas a la causa como pruebas, eso desde ya me sorprende, por lo tanto tengo mis serias dudas que todas estas grabaciones no sean editadas”.



LLAMADO A LICITACIÓN

El Ministerio de Economía de la Provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur llama a Licitación Pública N° 33/18, mediante la cual se tramita la adquisición de vehículos para la Subsecretaría de Gestión operativa P.O.My S., dependiente de la Secretaría General de Gobierno.

FECHA LÍMITE DE RECEPCIÓN DE OFERTAS: 12/11/2018 - 12.00 hs.

FECHA DE APERTURA: 12/11/2018 a las 14:00 hs.

LUGAR DE RECEPCIÓN DE SOBRES Y APERTURA: San Martín N° 450, Piso 2º, Ciudad de Ushuaia – Oficina de la Dirección General de Contrataciones, Secretaría de Contrataciones.

VALOR DEL PLIEGO: Sin valor económico.

CONSULTA DE PLIEGOS: www.compras.tierradelfuego.gov.ar

“ESTO TIENE UN COMPONENTE MÁS GRANDE QUE ES POLÍTICO Y VA POR ESE LADO”, ENTENDIENDO QUE “SE HAN ROTO TODOS LOS LÍMITES”.

político y lo económico”, agregó.

Por último, Melella agradeció “el acompañamiento de los vecinos, que fue fundamental, de vecinos que no conozco y me brindaron su apoyo, de dirigentes gremiales y sociales, de algunos dirigentes políticos”.

“Todos comprenden que si hay algo que se investigue, pero sí que se



TDF

Gobierno de Tierra del Fuego,
Antártida e Islas del Atlántico Sur

GOBIERNO

EL IPV DENUNCIÓ A LA FIRMA DNZT POR UNA SUPUESTA ESTAFA Y DEFRAUDACIÓN

La firma DNZT es una empresa que presta dos tipos de servicios para el Instituto Provincial de Vivienda (IPV), tanto en materia de seguridad, como de limpieza. Para el organismo, existe un "incumplimiento" de contrato y presuntas "maniobras defraudatorias". La denuncia está siendo tramitada en el Juzgado de Instrucción N°2.

USHUAIA. A través de un comunicado difundido por el Gobierno, ayer se informó que el Instituto Provincial de la Vivienda (IPV) denunció penalmente a la empresa DNZT "a raíz de los incumplimientos contractuales" y a las "supuestas maniobras defraudatorias contra la administración pública".

De este modo, señala la información, el organismo a cargo de Gustavo Vázquez realizó la denuncia penal contra la empresa en el transcurso del mes agosto del corriente año.

La denuncia está siendo tramitada en el Juzgado de Instrucción N°2 D.S caratulada "Dunezat, Martín Jorge sobre Estafa y defraudación contra la administración pública", a través del Expediente 31229/18.

La misma gira en torno a las maniobras defraudatorias que fueron constatado por personal del Instituto Provincial de Vivienda, por lo que se procedió a actuar de forma inmediata para que se logre el cese de la misma.

Cabe destacar que la firma DNZT



es una empresa que presta dos tipos de servicios para el Instituto Provincial de Vivienda, tanto en materia de seguridad, como de limpieza.

En este marco, se realizó el requerimiento fiscal por el cual la autoridad

máxima del instituto se presentó a dar testimonio para ayudar en el avance de la investigación en curso.

"El IPV ha actuado en los marcos legales correspondientes y bajo las exclusivas facultades establecidas en la ley des-

LA DENUNCIA GIRA EN TORNO A LAS MANIOBRAS DEFRAUDATORIAS QUE, SEGÚN EL GOBIERNO, FUERON CONSTATADAS POR PERSONAL DEL IPV.

mintiendo desde ya cualquier hecho de corrupción o perjuicio alguno contra la empresa, contando la firma con todas las garantías y derechos que le correspondan", señala el comunicado del Gobierno.

Y agrega: "El IPV aportó todas las pruebas y la documentación para que la investigación avance".

"Asimismo se informa que la denuncia realizada afecta al servicio de seguridad, pero la empresa seguirá preveyendo el servicio de limpieza al Instituto, hasta marzo del año que viene por cumplimiento de contrato", se informó.

LOTEO

COSTA Norte 2



Terrenos desde 240m²
con la mejor orientación

Excelente ubicación, vista al mar
y fácil acceso por ruta 3

Servicios de luz, gas,
agua y cloacas colocados

Líneas de financiación

INMOBILIARIA
Tierra del Fuego

VNF

Espora 699 - (9420) Río Grande - Tierra del Fuego - Tel. (02964) 432562 / 422635 - E-mail: info@itdf.com.ar

40 DESPEDIDOS MÁS EN TIERRA DEL FUEGO

Por la presente la Empresa DNZT Seguridad, lamenta comunicar que debido a los hechos de **corrupción interna** denunciados por el titular de la misma ante **el presidente del Instituto Provincial de la Vivienda**, hemos sufrido una **persecución injustificada y desmedida**, la cual mediante **resoluciones acusatorias infundadas** han terminado por rescindir unilateralmente el contrato de locación de servicios de seguridad y vigilancia celebrado oportunamente para proteger los bienes del organismo.

Que dicha actitud, la cual reiteramos **no cuenta con justificación alguna, obliga a nuestra empresa a prescindir de los servicios que brindan 40 empleados en dichas instalaciones**, dado lo cual y a sabiendas que esta situación **no es conocida por la gobernadora de la Provincia**, sino producto de malos **manejos realizados por funcionarios intrascendentes**, le solicitamos una audiencia para que tome conocimiento de la realidad de los hechos y pueda mandar llevar adelante las investigaciones pertinentes para que **este prestigioso Instituto no se vea manchado por funcionarios corruptos**.

MARTIN DUNEZAT

TITULAR

INTERÉS GENERAL

TAXISTAS Y REMISEROS VUELVEN HOY A REUNIRSE EN EL CONCEJO DELIBERANTE

Desde hace muchos años taxistas y remiseros renuevan sus viejas disputas en el Concejo Deliberante, la discusión siempre gira alrededor del mismo eje. Los ediles que han pasado por las diferentes gestiones conocen de la controversia que ambos sectores tienen y que se profundiza en época de crisis cuando el pasaje escasea. En los últimos meses el debate se volvió a reavivar alentado por los mismos intereses sectoriales de otras épocas.

RÍO GRANDE. El debate en el Concejo Deliberante para armonizar el trabajo de los taxistas y los remiseros parece no tener fin. En los últimos meses la frágil convivencia que existía en la calle se rompió con la propuesta del Municipio de generar un registro de traspaso voluntario de remiseros al servicio de taxis.

La propuesta no cayó bien entre los remiseros que alentados por el concejal Raúl von der Thusen consideraron la misma como un ataque a ese servicio de transporte de pasajeros y rápidamente reclamaron en el Concejo. Los taxistas, para no perder terreno, también le reclamaron a los Concejales resolver viejas disputas.

Sin embargo los mismos taxistas y remiseros se oponen a los cambios radicales, nadie quiere pintar los autos de un color distintivo, rechazan permanecer en la parada o renunciar a la radio de banda ciudadana, no resignan la calle, y se oponen a establecer cilindradas diferenciales; distintas tarifas; autos de alta gama; etc. etc.

Ayer un nuevo capítulo se sumó a la serie de reuniones que ya se han vuelto una constante en el ámbito legislativo sin que se resuelva la cuestión de fondo y se termine por definir qué servicio brinda cada uno de estos sectores y como los puede identificar el ciudadano y sacar provecho de ello.

En esta nueva reunión las partes volvieron a intercambiar opiniones sobre los mismos temas que se vienen hablando desde hace tres meses a esta parte dado que, además, esta semana los remiseros solicitaron la derogación de la Ordenanza aprobada el año pasa-



do como también que se pase a archivo la propuesta del Municipio para crear el Registro Voluntario de remiseros que quieran prestar el servicio de taxistas.

El concejal Paulino Rossi criticó a su par Raúl von der Thusen por su adhesión al reclamo de los remiseros y en tal sentido consideró que “es bastante frustrante que habiendo logrado ciertos avances en el diálogo con los dos sectores pero ahora hay un intento de retroceder en normativa que se ha avanzado”.

Y señaló que “se pierde el eje” dado que “nosotros debemos garantizar un buen servicio para los usuarios y cuando las fricciones de dos sectores, que trabajan de manera complementaria y deben ofrecer un buen servicio a los ciudadanos generan rispideces y peleas y solo se perjudica el vecino”.

Por lo tanto remarcó la necesidad de “darle racionalidad a esta eterna discusión haciendo eje en que tenemos que mejorar el servicio y no ver los intereses

personales o sectoriales” y aunque “es muy difícil diferenciar un servicio del otro a diferencia de lo que pasa en otras ciudades dónde claramente se distingue un taxi de un remis”, sin embargo, en la ciudad de Río Grande “hay una realidad parecida a la de Córdoba dónde hay taxis de un color y remises del otro pero en realidad brindan el mismo servicio, tienen un reloj con una tarifa determinada y levantan pasajeros en la vía pública”, enumeró.

Por lo tanto consideró que en virtud de que se trata de “dos servicios muy similares, hay que evitar las diferencias en la legislación porque si no genera problemas en la vía pública”.

Por lo tanto aseguró que “se busca generar una igualdad de condiciones para evitar estos problemas en la vía pública y garantizarle al usuario que va a tener un buen servicio”, también reconoció que hay quejas de los taxistas por los relojes que utilizan los remiseros que no estarían homologados sobre

lo cual Rossi recordó que “cualquier instrumento de medición tiene que estar homologado por el INTI” aunque remarcó que “no es facultad directa del Municipio”.

Las quejas de taxistas

Por su parte, Luis Lezcano, presidente de la Cámara de Taxis de la ciudad señaló que el “año pasado cuando salió la Ordenanza en el que se unificaban las tarifas entre taxis y remises, en ese entonces se comprobó que el reloj del remis no estaba homologado, entonces ahí comenzaron a surgir todos estos inconvenientes, y a partir de ahí quisimos comenzar a ordenarnos con el Municipio, pero apareció toda esta disputa entre los diferentes actores”.

Asimismo, remarcó que la “Ordenanza está cumplida parcialmente, teniendo en cuenta que para el mes de noviembre el remis empieza a hacer la renovación anual, mientras que nosotros ya la estamos haciendo desde el mes de septiembre, y el Municipio giró una nota en la cual a partir del 1 de noviembre todo remis que no tuviera el reloj homologado no iba a poder cumplir con la habilitación, pero aquel que no pueda comprarlo, desde la secretaría de la Producción le va a dar un subsidio para que pueda acceder al reloj”.

Lezcano volvió a remarcar que “ambos sectores tienen que trabajar ordenadamente, donde cada uno cumpla con su trabajo, pero ante estos inconvenientes, hoy el remis sigue levantando en la calle con diferentes métodos, y no cumple con su labor que es el transporte de puerta a puerta”.



IMCOFUE
METRO²

USHUAIA

TOLHUIN

RÍO GRANDE

f /imcofue

www.imcofue.com.ar

LAS MEJORES PROMOCIONES CON TARJETAS DE CRÉDITO DE LA ISLA !!!

BBVA Francés

6 cuotas S/ INTERÉS Todos los días CFT: 0%

HSBC

6 cuotas S/ INTERÉS Todos los días CFT: 0%



3 cuotas S/ INTERÉS Todos los días
10 y 15 cuotas S/ INTERÉS de Lun a Miér. CFT: 0%



12 cuotas fijas de Jueves a Sábados (Consultar financiación en sucursales)



Plan 12, 24, 50 cuotas fijas Todos los días (Consultar financiación en sucursales)



ENACOM

PRORROGARON HASTA EL 31 DE OCTUBRE EL PLAZO PARA REGISTRAR LÍNEAS PREPAGAS

El objetivo de la medida es "que no haya ninguna línea activa sin un titular". Se podrán registrar hasta cinco líneas por personas y se espera que estas medidas, entre otras cosas, desalienten el robo de celulares y la violencia que ello trae aparejado.

RÍO GRANDE. El titular del Ente Nacional de Comunicaciones (ENACOM) Agustín Coto aseguró, en FM Del Sur, que se prorrogó el plazo para registrar los celulares prepagos hasta el 31 de octubre ya que a partir del 1 de noviembre dejarían de funcionar las que no se hayan registrado.

El funcionario indicó que "se trata de los teléfonos a los cuales se les agrega una tarjeta comprada en cualquier local comercial y que no tienen factura ni registro de titularidad" por lo tanto "quien tenga una factura o un abono, no tiene que hacer nada como tampoco quien haya registrado su número telefónico oportunamente" recordó.

Explicó, además, que el objetivo de esta medida es que "toda línea que esté activa cuente con un titular" en el marco de "un trabajo conjunto que hacen la ENCAOM y el Ministerio de Seguridad de la Nación", por lo tanto para registrar la línea los usuarios deben hacerlo al "*264numeral de lo contrario se van a suspender los servicios en todas estas líneas y no van a poder seguir funcio-

nando y si a alguien se le pasó hacerlo luego va a tener que hacer el trámite de manera personal pero mientras tanto tendrá la línea bloqueada".

Coto aseguró que "mucha gente se acercó a las oficinas de ENACOM, por suerte está informada y la medida se ha difundido de manera masiva", además remarcó que registrar la línea "es un trámite sencillo en el cual los usuarios van a tener que responder cuatro preguntas, dos de carácter personal y dos de seguridad y una vez concluido ese proceso la línea queda registrada a nombre de la persona y además se pueden registrar hasta cinco líneas por personas".

El funcionario precisó que en la actualidad en la Argentina "hay 70 millones de líneas de celulares activas, es casi el doble de la población y hasta el momento se han nominado cerca de un millón de líneas."

Además explicó que al registrar la línea "hay beneficios porque si a uno le roban el celular y lo quiere bloquear puede llamar y se le va a restituir la línea con el número que tenía", además



"el robo del celular genera una violencia por arriba y con estas medidas se busca generar mecanismos para desalentar el robo de celulares ya que a través del número de IMEI de los celulares, que son internacionales, quedan bloqueados, y cortando estas posibilidades de

robo se pueden reducir los hechos de violencia".

Coto explicó que "los chips se van a seguir vendiendo pero para poder activarlo hay que registrarlo, por lo tanto se corta la posibilidad de otorgar línea sin que tengan un titular".

NUEVO

YARIS



TOYOTA



#CREÁ TU #MOMENTO

CELENTANO MOTORS S.A.
CONCESIONARIO OFICIAL EN TIERRA DEL FUEGO
www.celentanomotors.com.ar

CONCESIONARIO RIO GRANDE
Av. Islas Malvinas 2747
(9420) Río Grande, TDF
Tel. (02964) 431991 / 424916

CONCESIONARIO USHUAIA
Héroes de Malvinas 4360
(9410) Ushuala, TDF
Tel. (02901) 421564 / 424391

GARANTÍA TRANSFERIBLE

5 AÑOS

o 150.000KM.

TOYOTA

IMAGEN CORRESPONDIENTE A LAS VERSIONES S HATCHBACK Y XLS PACK SEDÁN.

MUNICIPALES

MELELLA ENCABEZÓ LA APERTURA DEL "PRIMER CONGRESO INTERNACIONAL DE EDUCACIÓN"

Se trata del evento educativo más importante de la historia de la Provincia. Participan más de 2.600 educadores de todo el país y de otras regiones de Latinoamérica.

RÍO GRANDE. El intendente Gustavo Melella encabezó ayer el acto de apertura del Primer Congreso Internacional "Educación e Inclusión desde el Sur", evento que congrega a más de 2.600 educadores de todo el país y de otras regiones de Latinoamérica, con expositores de la talla de Philippe Meirieu, Flavia Terigi y Orlando "Nano" Balbo entre muchos otros.

El jefe comunal estuvo acompañado de Secretarios y Subsecretarios del gabinete municipal, legisladores, concejales así como representantes de la UNISAL y de diversas instituciones educativas que colaboran en la realización del congreso, referentes de asociaciones civiles y sociales de la ciudad y miembros del Comité Organizador y del Comité Académico del evento.

En su discurso, Melella agradeció a los presentes y a todos los que hicieron posible el Congreso y destacó que "nosotros pensamos la ciudad y tratamos de construirla todos los días. No se puede construir una ciudad si no hay educación e inclusión".

"Desde el Municipio hemos avanzado en diversas acciones como el programa de alfabetización Yo Sí Puedo, los



programas de terminalidad educativa, la Licenciatura en Educación Secundaria, las Diplomaturas, la capacitación docente y otras iniciativas, siempre desde la mirada que nos sentimos responsables y protagonistas de la construcción de nuestra ciudad", aseguró.

Por su parte, el Rector de la UNISAL, Mg. Héctor Rausch, sostuvo que "con gran esperanza damos inicio a este con-

greso, y lo hacemos con la firme convicción que los espacios para pensar con otros son oportunidades para continuar nuestra formación, formación que nunca es ajena a lo que nos pasa".

"Es momento de escuchar a nuestros chicos y chicas, ellos tienen mucho para decirnos. No habrá modificaciones educativas estructurales sin la voz y la participación de las nuevas generaciones. Agudicemos nuestros saberes para tener acciones emancipadoras y políticamente inclusivas", finalizó.

Durante el acto, se entregaron reconocimientos protocolares a los disertantes y expertos que comentarán las 45 ponencias que presentarán las instituciones educativas.

Las jornadas se desarrollarán durante los días 18, 19 y 20 simultáneamente en tres lugares: en el Gimnasio del Colegio Don Bosco (el día viernes se utilizarán dos espacios más dentro del mismo colegio), en el Museo Virginia Choquintel y en la Casa de la Cultura.

El Congreso tiene un formato innovador, ya que serán las propias escuelas quienes compartan las experiencias reales que se viven diariamente relacionadas a temáticas como la inclusión con calidad, la implementación de la ESI, la vinculación de la vida democrática de las escuelas, la participación estudiantil, el vínculo comunitario, el vínculo con otras instituciones, cómo se lleva el currículum al aula en una escuela que está atravesada por la diversidad y, especialmente, por las crisis socioeconómicas".



CLUB ANDINO RÍO GRANDE -12.1 1140/07

ASAMBLEA GENERAL CONVOCATORIA

La Comisión Directiva del "Club Andino Río Grande", convoca a todos sus socios a Asamblea General, a realizarse el día 1 de noviembre del corriente año, a las 18:00 hs, en Perú 89 de la Ciudad de Río Grande. Con los siguientes objetivos:

1. Designación de dos socios para refrendación el acta de asamblea.
2. Lectura y consideración del acta anterior.
3. Convocatoria a cubrir cargos vacantes de Tesorero y Fiscalizador de cuentas suplente.

La Comisión Directiva del "Club Andino Río Grande", convoca a todos sus socios a Asamblea, a realizarse el día 1 de noviembre del corriente año, a las 20:00 hs, en Perú 89 de la Ciudad de Río Grande. Con los siguientes objetivos:

1. Designación de dos socios para refrendar juntamente con el Presidente y el Secretario el acta de asamblea.
2. Lectura y consideración del acta anterior.
3. Informar a los socios la razón por la cual la asamblea se celebra fuera de término.
4. Tratamiento, consideración, modificación de la Memoria, Balance General e informe del órgano fiscalizador, cerrado el 30/11/2017



Distribuidores mayoristas

Sucursal Río Grande

Islas Malvinas 2777 - 02964-431480 - riogrande@celentanogroup.com.ar

Sucursal Ushuaia

Héroes de Malvinas 4879 - 02901-436943 - ushuaia@celentanogroup.com.ar

ACTO POR EL DÍA DE LA LEALTAD

BILOTA APOSTÓ POR LA “UNIDAD DEL PJ” Y REIVINDICÓ EL MENSAJE DE BERTONE

El legislador Federico Bilota (FPV-PJ) destacó el multitudinario acto en conmemoración del Día de la Lealtad, realizado el miércoles último en el Club San Martín de Río Grande. Además, resaltó el discurso de la gobernadora Rosana Bertone apelando a la unidad del peronismo fueguino y a la renovación del compromiso de “lealtad con el pueblo de Tierra del Fuego”.

USHUAIA. “Lo que vivimos este 17 de octubre nos vuelve a llenar de orgullo, como peronistas pero sobre todo como dirigentes comprometidos con el ideario nacido aquel día de 1945, que significó un hito en la historia argentina”, subrayó el legislador Federico Bilota tras el acto realizado por el peronismo fueguino en el Club San Martín de Río Grande.

El legislador se esperanzó en que desde Tierra del Fuego se pudo dar un mensaje a todo el peronismo en cuanto a que “la unidad es posible”, ya que el acto -al que concurrieron más de 7 mil personas- congregó a todo el justicialismo provincial.

“La gobernadora Bertone expuso con claridad cuál es el desafío que debemos asumir los militantes y dirigentes peronistas en este momento. Es hora de cambiar los insultos por propuestas, el desengaño por la esperanza, lo sectorial por lo general”, manifestó el legislador.

“Es el reclamo mayoritario del pueblo fueguino y también de la mayoría de los argentinos -recalcó-. Nadie dice que va a ser fácil, pero estamos convencidos de que la única manera de hacerlo posible es dejando de lado lo individual y sectorial, asumiendo nuestras diferencias y poniendo el acento en todo lo que nos une. Que no

es ni más ni menos que aquello por lo que el pueblo salió a la calle aquel 17 de octubre de 1945”.

Parafraseando a Bertone, sostuvo que “hoy la lealtad no se limita a venerar a una figura, sino a seguir sus enseñanzas. Y para ello, sólo basta recordar los dichos y las acciones de nuestro líder, Juan Domingo Perón, y de la compañera Eva con su sentencia que es mandato para todos los peronistas: donde hay necesidad nace un derecho”.

“Sabemos que las políticas económicas impuestas por Macri y Cambiemos desde la visión centralista de Buenos Aires están llevando a la pobreza y sufrimiento a miles de familias. Ante ello no nos doblegamos ni nos quedamos de brazos cruzados. En cada discurso, en cada reunión, en cada acción, desde nuestra Provincia hemos dejado en claro que no llegamos al gobierno para administrar el ajuste. No seremos los administradores de la miseria para los fueguinos. Y a pesar de los múltiples obstáculos con los que nos encontramos día a día, estamos convencidos de que vamos por el camino correcto”, aseveró Bilota.

También se mostró orgulloso del compromiso de Bertone con la reivindicación de la causa Malvinas. “Allí



también la palabra lealtad adquiere un significado que sólo los patagónicos y los fueguinos sabemos interpretar -manifestó-: lealtad a nuestro territorio, lealtad a nuestros héroes y veteranos, lealtad a una política de soberanía inquebrantable que siem-

pre llevó adelante el peronismo”.

Por último, retomó el mensaje esperanzador de la mandataria provincial. “Tenemos la fuerza, la convicción y el compromiso. Y nos tenemos el uno al otro. La esperanza está intacta”, concluyó.

POLÍTICA

“TENEMOS UN ADVERSARIO COMÚN: MAURICIO MACRI”.

USHUAIA. El senador nacional Julio Catalán Magni sostuvo que el acto por el “Día de la Lealtad” en el gimnasio del Club San Martín de Río Grande fue “una demostración contundente del rumbo que marca la gobernadora Rosana Bertone. No hay dudas sobre lo que la gente nos pide y quiere”. A su vez, celebró la unión del Partido Justicialista a nivel provincial: “no hay espacios para individualismos o protagonismos egoístas. Las construcciones plurales, como se vio en el San Martín ayer, son las que tienen amplio apoyo de la gente”.

“Ver un San Martín colmado por la militancia en el Día de la Lealtad da lugar a la esperanza. En Tierra del Fuego tenemos un adversario común: Mauricio Macri y sus políticas. Eso lo entendió el peronismo fueguino y hay que replicarlo en el resto del país”, continuó.

En referencia a lo que viene para 2019 a nivel nacional manifestó que desea “un peronismo unido y protagonista. Donde las ideas y los proyectos por el bien común le ganen al fanatismo y a la especulación de la coyuntura”.



LEY PROVINCIAL N° 1.206
PREVENCIÓN SÍSMICA

El Parlamento sancionó la adhesión a la
Ley Nacional N° 25.817
Educación para Prevención Sísmica
y la concreción de
políticas preventivas para la comunidad.

LEYES PARA LOS FUEGUINOS

PODER LEGISLATIVO
PROVINCIA DE TIERRA DEL FUEGO, ANTÁRTICA E ISLAS DEL ATLÁNTICO SUR

www.legisidf.gov.ar

GOBIERNO

CASI 3 MIL EMPLEADOS DE GOBIERNO PASARÁN A COBRAR UN PISO DE \$25.000

En la liquidación que se acreditará a partir de las 0 horas de este viernes, 2.994 agentes los agentes de la administración pública recibirán los \$ 3.000 más la diferencia hasta alcanzar el monto de \$25.000, que fue comprometido por la gobernadora Rosana Bertone junto a delegados gremiales de cuatro sindicatos.

USHUAIA. El Gobierno provincial informó que, a partir de este viernes, un total de 2.994 agentes los agentes de la administración pública provincial pasarán a tener un piso salarial garantizado de \$25.000 mensuales.

Cabe destacar que este monto no tiene plazo suspensivo, por lo que se convertirá en la base salarial de todos los empleados.

En la liquidación que se acreditará a partir de las 0 horas de este viernes 19, estos trabajadores recibirán los \$ 3.000 más la diferencia hasta alcanzar el monto de \$25.000, que fue comprometido por la gobernadora Rosana Bertone junto a delegados gremiales de cuatro sindicatos.

Entre ellos, Emiliano Sala (UPCN Rio Grande), José Alvarez (UPCN Rio Grande), Abel Paz (UPCN Rio Grande), Ruben Silva (UDA TDF), Adriana Dominguez (UDA TDF), Carlos Balbo (A.M.E.T. TDF), Claudia Etchepare (ATSA TDF), Sandra Gisser (ATSA TDF).



Al momento de la firma, la gobernadora destacó que “hay una situación económica nacional muy complicada, que impacta a los ingresos más bajos, la inflación perjudica el bolsillo de los trabajadores, sobre todo de los asalariados. Por eso sabemos que estas medidas salariales son reparadoras, paliativas y necesarias”.

Los docentes son el grupo de empleados mayoritario que empezarán a cobrar ese piso salarial, con un total de 1124 docentes con un solo cargo. En segundo lugar se encuentra el personal de la policía provincial con 1.057 agentes. Y en tercer lugar, el personal de escalafón seco con 608 agentes.

Luego continúa servicio penitenciario con 114 trabajadores, la policía civil con 77 trabajadores, el personal UPMF con 7 por último agentes del área de salud con 7 agentes.

Estos 2.994 trabajadores recibirán un extra salarial de \$.7000 promedio, hasta permitirles llegar al mínimo salarial de \$ 25.000.

BARCO SAINT CHRISTOPHER

“LA IDEA ES QUE LA GENTE VEA AQUEL BARCO DE 1954”

USHUAIA. El presidente de la DPOSS, Guillermo Worman, hizo hincapié en la importancia de la obra al considerar que “el Estado no puede permitir que parte del patrimonio de todos colapse “por falta de mantenimiento”. “El Saint Christopher es parte del ADN de la ciudad”, calificó.

El presidente de la Dirección Provincial de Obras y Servicios Sanitarios (DPOSS), Guillermo Worman, confirmó que ya está publicado en el sitio web del ente sanitario (www.dposs.gob.ar) el pliego de bases y condiciones de la obra denominada “Puesta en valor de la estructura del barco Saint Christopher”, proyecto destinado a “restaurar esta embarcación que está encallada desde 1954 en la bahía de Ushuaia y que ya es parte del ADN de la ciudad”.

El funcionario relató en FM Masters que “a raíz de un informe que presentó el área técnica de la Prefectura Naval Argentina, que hace el monitoreo de los cascos de los barcos, y que determinó el riesgo cierto de colapso estructural del Saint Christopher, la gobernadora Rosana Bertone le pidió a la DPOSS, como órgano de saneamiento de la provincia, que intervenga porque se podía producir un grave hecho de contaminación”.

Indicó que este miércoles se publicó la licitación pública para llevar adelante esta obra que contempla “re-



forzar la estructura interna, reemplazar la cubierta superior y la totalidad de las piezas de madera del revestimiento externo, el pintado del conjunto y finalmente la iluminación, entre otros trabajos”.

Respecto de este último punto, Worman explicó que “será una iluminación cálida, de color sepia, para

recrear una imagen antigua”. “La idea es que se vea aquel barco de 1954”, ejemplificó.

El funcionario hizo hincapié en la importancia de la obra al considerar que “el Estado no puede permitir que parte del patrimonio de todos colapse por falta de mantenimiento”. “El Saint Christopher es parte del ADN

de la ciudad de Ushuaia, lo tenemos incorporado como algo nuestro”, calificó y explicó que luego de esta obra, vendrá una nueva etapa para determinar la mejor manera de que la gente pueda disfrutar de esta postal típica, como la posibilidad de concretar un “museo abierto” que permita conocer la historia del barco.

MUNICIPALES

CAMBIOS EN EL RECORRIDO DE LA LÍNEA B EN EL BARRIO "MIRADOR DE LOS ANDES"

Por obras en las calles Felipe Romero y Pioneros Fueguinos en el barrio Mirador de los Andes, zona de las 640 viviendas, pueden realizarse diariamente cambios en los recorridos de las líneas A y B de colectivos.

USHUAIA. Por obras en las calles Felipe Romero y Pioneros Fueguinos en el barrio Mirador de los Andes, zona de las 640 viviendas, pueden realizarse diariamente cambios en los recorridos de las líneas A y B de colectivos.

Por tal motivo, se recomienda a quienes utilizan el transporte público de pasajeros utilizar la aplicación Mi Bondi, que pueden descargar gratuitamente en sus celulares, donde se publica la información sobre los recorridos y frecuencias, todos los cambios que operan y el funcionamiento del servicio.

Este jueves hubo modificaciones en el recorrido de la línea B en el barrio. En sentido ida circula desde Pioneros Fueguinos, desvía por José Cabezas para retomar Héroe de Malvinas. La línea B, en sentido vuelta, no ingresa al barrio 640 viviendas.

En tanto la línea A continuará con

el recorrido informado en las últimas horas: en sentido ida, ingresa desde Perito Moreno a Pioneros Fueguinos, luego por Felipe Romero y continúa por la misma hasta retomar Perito Moreno. La línea A, en sentido vuelta: ingresa normalmente desde Perito Moreno a Felipe Romero hasta Pioneros Fueguinas y baja a Perito Moreno.

Con respecto a las medidas de fuerza que llevaba a cabo la UTA, desde la UISE SA, informaron a los usuarios del transporte público de colectivos de la Ciudad de Ushuaia que el servicio se prestará con absoluta normalidad, tras levantarse la medida de fuerza nacional que llevaba adelante la Unión Tranviarios Automotor en el horario de 22hs a 6hs.

El gremio resolvió levantar el paro de choferes que se realizaba desde hace diez días, tras arribar a un acuerdo con el sector empresarial.



MUNICIPALES

REALIZARON APERTURA DE OFERTAS PARA OBRA DE ESCALERA EN ROSAS Y DELOQUI

USHUAIA. En el edificio municipal se realizó ayer la apertura de ofertas de la licitación N°11/2018 para la refacción de la Escalera en el pasaje Juan Manuel de Rosas, que permite ascender y descender entre Deloqui y Gobernador Paz, con un monto oficial de \$2.960.158,60 (dos millones nove-

cientos sesenta mil ciento cincuenta y ocho con 60/100).

El acto estuvo presidido por la secretaria de Planificación e Inversión Pública, Gabriela Muñoz Siccardi, acompañada del subsecretario de Obras Públicas, Pablo Castro y, se hicieron presentes representantes de

las dos empresas que presentaron ofertas.

Patagonia Obras presentó la documentación, la oferta, plan de trabajo, curva de inversión y análisis de precios, con un monto de \$ 3.330.711,49 (tres millones trescientos treinta mil setecientos once con 49/100). Por otra parte, la empresa TH 53 67 Obras SRL presentó una oferta de \$ 2.818.323,90 (dos millones ochocientos dieciocho mil trescientos veintitrés con 90/100).

El proyecto a desarrollar para la renovación de la escalera de la calle

Rosas y Deloqui incluye luminarias, rectificación de escalones, cambio en el sentido de algunos tramos, parquización, nuevos elementos y fue desarrollado por la administración municipal.

Ahora será la comisión de evaluación de ofertas la que analizará ambas propuestas y, finalmente se realizará la adjudicación y el contrato de obra. El plazo de ejecución de la misma será de 90 días a partir de la firma del acta de inicio.



POLICIALES

CAMIONETA ATROPELLÓ A UN INSPECTOR MUNICIPAL

Un inspector de tránsito municipal fue arrollado por una camioneta. Le provocó heridas sobre uno de sus pies, por lo que debió ser hospitalizado. Ocurrió sobre el cruce de las calles Alberdi y Espora.

RIO GRANDE. Pasadas las 17 horas del jueves, se produjo un accidente de tránsito sobre la intersección de las calles Alberdi y Espora de la ciudad de Río Grande.

En el marco de los controles de tránsito y ordenamiento vial debido al comienzo del congreso Internacional "Educación e Inclusión desde el sur", un agente de Tránsito Municipal fue arrollado por una camioneta Ford Ecosport, chapa patente AA 469 SC, la cual era conducida por Carolina Gómez de 34 años.

Rápidamente personal de Defensa Civil Municipal que se encontraba

apostado en el lugar, brindó asistencia al inspector, quien fue identificado como Marcelo Maldonado.

Finalmente, una ambulancia del Hospital Regional Río Grande se hizo presente en el lugar, la cual procedió al traslado del inspector hacia el nosocomio local.

Personal de la División de Policía Científica se hizo presente en el lugar, a fin de llevar adelante las pericias accidentológicas de rigor.

El inspector sufrió lesiones sobre uno de sus pies, quedando en observaciones.



EN MARGEN SUR

MENOR DE 12 AÑOS CONDUCE A CONTRAMANO Y FUE DETENIDO

RIO GRANDE. Una insólita situación se vivió en horas de la madrugada del jueves en la zona de Margen

Sur de Río Grande.

Pasadas las 04 horas, personal de la Comisaría Cuarta que se encontraba





OPERATIVO INVIERNO



Circuito Primario de 105 km.

 TRANSPORTE DE COLECTIVOS
 CENTRO DE SALUD
 ANFAN & RABBIT Y ESCUELAS

ATENCIÓN VECINOS Y VECINAS:

Colabore limpiando y despejando los frentes de sus casas y retirando los vehículos de las calles sobre las que se realizan dichas tareas.



103
EMERGENCIAS

Teléfonos de atención al vecino:
42-2089 / 42-2124 / 0800-666-089



USHUAIA
MUNICIPALIDAD

www.ushuaia.gov.ar



USHUAIA
MÁS SEGURA

realizando recorridas de prevención, observaron un vehículo circulando a contramano por calle Koyuska.

Rápidamente se inició una persecución a fin de poder interceptar y detener el vehículo a fin de evitar que ocasione un accidente de tránsito.

Así fue que un móvil logró interceptarlo sobre la intersección de las calles Oroski y Koyuska, pero el conductor logró evadir el móvil, acelerando y continuando su recorrido a contramano. Tras circular por varias arterias, terminó ingresando al barrio CAP, para luego perder el control y sufrir un despiste al llegar a la reserva Punta Popper.

Allí el personal policial arribó al lugar y al intentar asistir a los ocupantes del Chevrolet Onix de color naranja, el cual había despistado, los uniformados se sorprendieron al constatar que el conductor y único ocupante del vehículo era un menor de 12 años, quien afortunadamente resultó ileso de la travesía realizada.

Al tratarse de un menor, se convocó la presencia de efectivos de la Comisaría de Género y Familia, quienes procedieron a trasladar al menor hacia la dependencia policial, para dar intervención de lo sucedido a las autoridades judiciales y a los progenitores del menor.

INTEVU 8

ENTRARON A ROBAR Y QUEDARON ATRAPADOS EN LA VIVIENDA

Dos personas debieron ser hospitalizadas al protagonizar un violento accidente de tránsito. Ocurrió sobre el cruce de Rivadavia y Almafuerte. Allí un vehículo tipo utilitario terminó impactando contra una vivienda particular.

RIO GRANDE. Al caer la noche del miércoles, personal de la Comisaría Segunda fue alertado sobre la presencia de dos sujetos que intentaban ingresar a una vivienda ubicada sobre calle Roldán, casa 65 del sector de Intevu 8.

Los vecinos informaron a los uni-

formados que lograron observar a dos sujetos trepando una pared trasera de una vivienda en el sector del patio interno del barrio, para luego poder acceder al entretecho de la morada y finalmente, ingresar a la misma tras violentar una ventana del primer piso.

SOBRE CALLE PREFECTURA NAVAL

UNA JOVEN RESULTÓ HERIDA AL CHOCAR CONTRA UNA COLUMNA

USHUAIA. Minutos antes de la una de la madrugada del jueves, se informó de un violento accidente de tránsito en la ciudad de Ushuaia.

El siniestro ocurrió sobre calle Prefectura Naval, a pocos metros del cruce con calle Guaraní.

Allí un automóvil Volkswagen Gol, chapa patente FHR 259, el cual se encontraba al mando de José Luis cárdenas de 39 años, circulaba por dicha arteria acompañado de Laura Juárez de 33 años, Romina Politi de 29 y Luciana Valeria Flores de 26 años respectivamente.

Fuentes policiales indicaron que ante un descuido por parte del conductor, perdió el control del rodado y tras subirse a la vereda, terminó impactando frontalmente contra una columna de alumbrado público.

Rápidamente personal policial y

bomberos voluntarios se hicieron presentes en el lugar, quienes brindaron asistencia a los ocupantes del vehículo. Allí se logró constatar que la joven de 26 años que viajaba como una de las acompañantes, la cual no llevaba colocado el cinturón de seguridad, terminó impactando su cabeza contra el parabrisas, provocando el trizamiento del mismo. A raíz de ello, la mujer sufrió heridas cortantes sobre el cuero cabelludo, por lo que debió ser trasladada a bordo de una ambulancia hacia el Hospital Regional de Ushuaia, quedando en observaciones.

Personal de la División de Policía Científica se hizo presente en el lugar, procediendo a realizar el corte parcial de la calle a fin de llevar adelante las pericias accidentológicas de rigor.

El automóvil finalizó con daños de importancia sobre su frente.



Al arribar al lugar, uno de los malvivientes logró darse a la fuga, en tanto que otro fue sorprendido en el interior por los uniformados, quienes procedieron a su inmediata detención.

Este sujeto fue identificado como César Asaldine, reconocido en el ámbito delictivo de la zona.

Cabe destacar que Asaldine no logró escapar junto a su compañero debido a que se encontraba en estado de ebriedad. Allí se le realizó el test de alcoholemia, el cual arrojó por encima de los 2.2 por ciento de graduación

alcohólica en sangre.

Ante esta situación, se dio intervención a las autoridades judiciales, quienes dispusieron la notificación de Derechos y Garantías Procesales, logrando obtener la libertad a las pocas horas. Si bien fue encontrado in fraganti, la causa no se constató en un nuevo hecho de flagrancia, debido a que la tentativa de robo se vio agravada por el escalamiento.

Finalmente, se informó que la vivienda se encontraba a la venta, por lo que no contaba con objetos de valor en su interior.



**MATERIALES ELÉCTRICOS
INSTALACIONES COMERCIALES
E INDUSTRIALES
FERRETERIA en general
-Todas las tarjetas
CONSULTE**

Los esperamos en : Don Bosco N° 1148
Telefonos : 02964-421216 - 598752
email: ventas@urfue.com



CASINO CLUB RIO GRANDE | Monseñor Fagnano 833 | Río Grande | Tierra del Fuego

DEPORTES

EL BÁSQUET PROVINCIAL DEFINE EL CAMPEÓN 2018

Esta noche, desde las 22:00 horas, se medirán Colegio del Sur "A" y Yoppen en la tercera y última final del Torneo Provincial 2018 de la Federación de Básquet de Tierra del Fuego. El partido se jugará en las instalaciones del Polideportivo Municipal Augusto Lasserre.

USHUAIA. La espera llegó a su fin y esta noche se conocerá al campeón del básquet fueguino. Hoy, desde las 22:00 horas, se enfrentarán Colegio del Sur "A" y Yoppen, en el que significará el tercer y último duelo que determinará al campeón de la edición 2018 del Torneo Provincial de la Federación de Básquet de Tierra del Fuego.

El cruce final de la serie que se mantiene igualada en un triunfo por equipo, por sus sendas victorias en condición de local, se llevará adelante, esta noche, en las instalaciones del Polideportivo Municipal Augusto Lasserre, que seguramente estará colmado de los amantes de la "anaranjada" que acompañarán a ambas instituciones en esta pulseada final.

El cotejo que abrió la serie final lo tuvo a Colegio del Sur como vencedor, por 80 a 74, gracias a una notable tarea de Andrés Greco y Lucas Valinotti, quienes se agigantaron en las ofensivas del elenco colegial y fueron determinantes para el triunfo con sus gratos aportes bajo el cesto, en el caso de Greco (28 puntos y fundamental en los cristales con los rebotes tanto ofensivos como defensivos); y con sus lanzamientos y penetraciones, de Valinotti (15 puntos),



junto a la correcta conducción del "Pollo" Bleuer (11).

En el segundo partido de la llave final, los dirigidos por "Cote" Romano derrotaron a Colegio, por 68 a 59, y aprovecharon la ausencia de Greco a los primeros minutos del cruce, tras la lesión sufrida en uno de sus tobillos que le impidió continuar en cancha, sin permitirle volver en todo el juego. Y, pese a los trabajos de kinesiología que fue sometido en el transcurso de estos días, la molestia y el esguince aún perdura; y mantiene en duda su estadía en cancha en la última final. La atinada decisión de Yoppen al buscar correr la cancha constantemente, y prevalecer su mayor condición física para sacar claras ventajas a lo largo del partido, con Emanuel Nanco como principal destinatario de las corridas en transición. La amplitud del terreno de juego trazando un parangón con las dimensiones del "Poli" ushuaiense favorecieron a esa tarea en ataque, con Ema Nanco, Diego Calderón y Gutiérrez como artífices del emparejamiento de la serie.

La figura de Emanuel Nanco, máximo goleador del Provincial, se impuso en el segundo cotejo final y concluyó con 35 puntos para estirar la serie al ter-

cer choque, que se traslada a la capital provincial, por la ventaja deportiva a favor del tricolor ushuaiense.

La Federación de Tierra del Fuego definirá hoy el campeón de la presente versión del certamen Provincial, que reunió a los conjuntos de toda la provincia en plena competencia. Se espera una auténtica fiesta del deporte en el parquet de la cancha 4 "Hugo Ítalo Favale", que finalizará con el tradicional corte de redes de los aros, y el festejo del nuevo monarca del baloncesto fueguino.

Morales sumó 15 puntos

El elenco marplatense de Quilmes, con Sebastián Morales en el quinteto inicial, superó el miércoles por la noche, en el Polideportivo Islas Malvinas de Mar del Plata, a Bahía Basket, en el marco de la séptima fecha del Súper 20 de la Liga Nacional de Básquet, por 76 a 72, e hilvanó su tercer triunfo en lo que va del certamen.

El "Cervecer" tuvo a Lucas Ortiz, que convirtió 24 puntos, como máximo anotador, bien secundado por el "Flaco" Morales, quien sumó 15 unidades. En el equipo que visitó "La Feliz" se destacó Federico Elías, con 22 puntos ingresando desde el banco de suplentes.

Este domingo, el conjunto de Sebastián Morales afrontará un nuevo clásico ante Peñarol, que es el líder del Grupo D de la competencia. En el duelo pasado, "Peña" le ganó a Quilmes en tiempo suplementario; y este domingo, el "Cervecer", que llega envalentonado, intentará cobrar revancha con su eterno rival.



CLUB DEPORTIVO, SOCIAL Y CULTURAL
BERNARDO O'HIGGINS

PERITO MORENO 828
CPT 94200001
FEDERACIÓN FUEGUINA

SE CONVOCA A ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA PARA EL DIA 2 DE NOVIEMBRE DE 2018 A LAS 21 HORAS EN LA SEDE SOCIAL SITA PERITO MORENO 828 PARA TRATAR EL SIGUIENTE ORDEN DEL DIA.

- 1- ELECCION DE DOS ASOCIADOS PARA REFRENDAR EL ACTA CONJUNTAMENTE CON EL PRESIDENTE Y EL SECRETARIO.
- 2- LECTURA Y CONSIDERACION DEL ACTA ANTERIOR.
- 3- CONSIDERACION Y APROBACION DE MEMORIA, INVENTARIO, BALANCE GENERAL, ESTADO DE EVOLUCION DEL PATRIMONIO NETO, ESTADO DE FLUJO DE EFECTIVO Y CUENTA DE RECURSOS Y GASTOS Y EL INFORME DEL ORGANO DE FISCALIZACION CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO CERRADO AL 30/08/18
- 4- ELECCION DE AUTORIDADES PERIODO DEL 31 DE AGOSTO 2018 AL 31 DE AGOSTO 2020.

Zabala
INMOBILIARIA



VENDO: 3 terrenos de 12,40 de frente x 41,29 de largo y uno de 12,40 x 30,33 de fondo detrás B° Aeropuerto

VENDO: Sobre Ruta 3 antes de llegar a la Misión, terreno de 100 m de frente x 191.88 de fondo.

VENDO TERRENO sobre Perito Moreno 652 m2 con 3 departamentos.

Terreno en Tolhuin de 500m2 a 1 cuadra de La Anonima

FINOCCHIO 864 Tel 423051 - 15452107

EXPRESS CARGAS

TUS ENVÍOS PUERTA A PUERTA
Pdo Grande / Tolhuin / Ushuaia

HOUSSAY 276 (CP: 9420) Rio Grande - TDF

Tel: 02964-430504/544

2964623926

www.expresscargas.com

ExpressCargas

info@expresscargas.com

POLÍTICA

LA CGT ADELANTÓ QUE EN NOVIEMBRE HABRÁ OTRO PARO DE 36 HORAS CON MOVILIZACIÓN

BUENOS AIRES. El cosecretario general de la CGT Carlos Acuña anunció que la central obrera “seguramente” convocará a mediados de noviembre a “un paro general de 36 horas con movilización” para rechazar la política económica del gobierno nacional. De concretarse, sería la quinta medida de fuerza de ese tipo que la CGT realizará contra los ajustes y despidos de Mauricio Macri.

“Si este gobierno sigue insistiendo que mantiene esta política económica de que ‘vamos bien’ pero que en realidad vamos mal, a mediados de noviembre seguramente se va a convocar a un paro general, posiblemente de 36 horas con movilización”, sintetizó el dirigente.

Durante una entrevista por AM 530 Somos Radio, Acuña adelantó que durante las próximas semanas los sindicatos intentarán obtener el compromiso de la administración de Cambiemos para dar respuestas positivas a una serie de propuestas

que le plantearán. “Hay una prioridad: que evite los despidos y suspensiones al menos hasta marzo”, puntualizó el dirigente.

A este punto le agregó otros: “La urgencia de un (nuevo) mínimo para los jubilados, paritarias libres que permita reapertura (de negociaciones) porque la inflación de este año hace 27 años que no la tenemos”. “Tiene que haber una revisión” de los acuerdos salariales, insistió el dirigente sindical, a la vez que subrayó que otra de las preocupaciones es que “permanentemente, cada vez más hay pérdida de puestos de trabajo”.

En lo que va del mandato de Mauricio Macri, la CGT realizó cuatro paros generales, todos contra la política económica de ajustes y despidos. Luego de un año y medio de quietud y amenazas, el primero se concretó el 6 de abril de 2017 y el segundo ocho meses más tarde, el 18



de diciembre de ese mismo año. Los demás se realizaron durante este año, el 25 de junio y último que tuvo lugar el 25 de septiembre.

Salvo el que coincidió con el tratamiento del cuestionado proyecto de reforma previsional a fines del año pasado, todos fueron por 24 horas

y sin movilización. Con lo cual, el anunciado paro de noviembre romperá doblemente con esa tradición: la huelga durará un día y medio y tendrá marcha. Lo que resta precisar es la lista de gremios que adherirá y que marcará el grado de contundencia de la protesta.

EDUCACIÓN

PRESENTARON EL “MODELO APRENDER MATEMÁTICA”



BUENOS AIRES. “Queremos romper con 70 años de fracaso en la enseñanza de matemática”. Así describió el ministro de Educación Alejandro Finocchiaro la intención del Gobierno al presentar el Modelo Argentino “Aprender Matemática” en una rueda de prensa. Con él se busca que los alumnos de nivel inicial hasta la escuela secundaria aprendan y comprendan esta materia, que obtuvo pésimos resultados de la evaluación Aprender (el 70% de los alumnos presentó niveles básicos o por debajo del básico en esta disciplina).

El programa pretende, a través de 650 formadores, capacitar a 75.000 docentes de 10.000 escuelas de todo el país. Ellos serán los responsables de emprender el cambio de paradigma en la enseñanza de esta materia. La intención no es sumar contenidos curriculares sino desmitificar a la matemática y quitarle la carga ne-

gativa que muchos estudiantes depositan en ella como consecuencia de aprenderla de igual modo desde hace siete décadas.

Finocchiaro la describió como “matemática para la vida”, y sostuvo que esto significa que “cuando terminás el secundario te tiene que servir la matemática que aprendiste”. Así, añadió que en las aulas “se van a trabajar problemas concretos, con casos concretos”.

Cuando desde el Ministerio aseguran que el objetivo es poder entender la materia trasladándola a situaciones cotidianas se refieren, por ejemplo, a “sacar a los chicos del pizarrón”, tal como mencionó la secretaria de Innovación y Calidad Educativa Mercedes Miguel. “La matemática está en todos lados. Queremos que los incentive, los convoque y les exija pensar de una manera diferente. Para que haya aprendizaje tiene que

haber vivencia y emoción”, agregó. La intención es que el docente no indique ejercicios, sino que plantee problemas. Así, los alumnos, divididos en grupos, pensarán formas de solucionarlo y las argumentarán ante sus compañeros, para elegir finalmente la resolución más adecuada. La capacitación docente propone nuevas estrategias para la práctica de la enseñanza en nueve contenidos específicos, cuatro para primaria y cinco de secundaria, que son los que resultan más complejos, a juzgar por los resultados de las evaluaciones. Entre los más chicos, representación de

información en gráficos, fracciones, áreas y perímetros de figuras planas y división con análisis del resto. En los de secundaria, funciones (representación algebraica y gráfica), resolución de ecuaciones, probabilidad y permutación, proporcionalidad en geometría y representación decimal y fraccionaria de un número. Esta primera etapa arrancará el año próximo en cuarto y quinto grado de los colegios primarios seleccionados (“aquellos que más necesitan de la acción del Estado”, según dijeron desde el Gobierno) y en primero y segundo año de los secundarios.

ZUMBA
INSTRUCTORA

Primera Clase GRATIS

WhatsApp 15569137

O'Higgins 17

Martes y Jueves 17:30 a 18:30 hs

Si venís con una amiga solo paga una!!!!
A BAILAR CON ANDRE!!!

PROMOCIÓN 2x1

New Wave ESTUDIO COREOGRAFICO

AVISOS CLASIFICADOS

RECEPTORÍA DE AVISOS CLASIFICADOS: MACKINLAY N° 601 P.B - RÍO GRANDE - TIERRA DEL FUEGO TEL: (02964) 422-255



ALQUILERES

-Depto. en Zona Centro, 1 dormitorio, estar-comedor, cocina y baño. Posee balcón. \$20.000. Ref. A1-094. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Depto. amoblado en B° Danés semiamoblado, 1 dormit., cocina-comedor y baño. Con Serv. de Luz incluido. \$8.000. Ref A1-046. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Depto. interno J. Celman 1600, 1 dormit, cocina-comedor y baño. \$9.000. Ref. A1-074. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Deptos en edificio Posadas y Guatemala, de 1 y 2 dormit. Amoblados se alquilan temporarios. Consultar valores. Ref. A1-090. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Depto. amoblado en Moyano 1100, 1 dormit, cocina-comedor y baño. \$9.500. Ref. A1-031. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Depto. en B° C.G.T, 1 dormit., cocina-comedor y baño. \$10.000. Ref. A1-069. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Depto. en Chacra IV, 1 dormit., cocina-comedor y baño. \$8.500. Ref. A1-092. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Depto. en Zona Centro, 1 dormit., cocina-comedor, desayunador y baño completo. \$ 17.500. Ref. A1-079. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Depto. en B° Chacra Rafúl, en Catamarca 12, 2 dormitorios, cocina-comedor, y baño. \$ 14.500. Ref. A2-077. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Casa interna en B° Mutual, en calle Viedma al 300, 3 dormit., 2 baños, cocina-comedor y parrilla. \$14.000. Ref. A3-079. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Casa en B° Costa Norte, en calle Santiago Ojeda al 600, 3 dormit., baño, cocina, living-comedor, lavadero y toilette en planta baja. \$20.000. Ref. A3-080. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Depósito de 286 mt2, sobre calle Pellegrini al 500. \$50.000. Ref. A6-044. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Local céntrico en calle Rosales al 250, 75 mt2, oficina, depósito, kitchenette y baño. \$35.000. Ref. A6-048. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Local céntrico 25 mt2, con kitchenette, baño y depósito. \$10.500. Ref. A6-008. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Local céntrico en Galería a estrenar en dos plantas 150 mt2, sobre calle Rosales 437. \$45.000. Ref. A6-051. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Oficinas en B° Mutual en calle Jorge Luis Borges al 300. Ref. A6-050. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Galpón de 600 mt2 en Parque Industrial sobre calle Tomás Bridges, posee terreno de 595 mt2 libre con cerco metálico. A 200 mt de ls. Malvinas. \$75.000. Ref. A7-013. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Oficinas en céntrico edificio "Fausti", a es-

trenar con excelente vista al mar y a la ciudad, con ascensor, escalera de emergencia, red y alarma de incendio, salida de emergencia, pisos de porcelanato y loza radiante. Oficina en 2° piso de 350 mt2 en \$135.000 y en 3° piso de 170 mt2 en \$70.000. Ref. A6-043. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.



VENTAS

-Departamento monoambiente en Edificio Turek, B° Buenavista, 43 mt2. U\$S 68.000. Ref. V1-012. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Departamento en Chacra XIII PB, 3 dormitorios, cocina-comedor, baño y patio. U\$S 60.000. Ref. V3-100. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Casa en B° Chacra IV, 2 dormit., cocina, living-comedor, baño, entrada de vehículo y patio parqueado. U\$S 157.000. Ref. V2-105. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Casa en B° La Trucha, 2 dormit, comedor, cocina, patio y baño. U\$S 130.000. Ref. V2-112. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Dúplex en B° Chacra II, 2 dormit., living-comedor, cocina, hall frío, baño y patio trasero. \$ 2.100.000. Ref. V2-022. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Casa en B° Danés, 4 dormit, living-comedor,

cocina, lavadero, escritorio, 3 baños, jardín y patio. U\$S 180.000. Ref. V4-104. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Casa en B° Chacra II, 240 mt2 cubiertos, 3 dormit., baño con antebañ, amplio play room, living, cocina-comedor, lavadero, quincho, patio y entrada de vehículo. U\$S 200.000. Ref. V3-098. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Amplia vivienda en Tolhuin, B° Los Naranjos Sup. Terreno 2.245 mt2, Sup. Cubierta 230 mt2. Posee 2 dormit, cocina-comedor, living, entepiso, galpón con quincho y garaje. Terreno parqueado y cercado. Se acepta permuta por propiedades en Rio Grande. \$4.500.000. Ref. V2-099. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Terreno en B° Buenavista, sobre calle Trocello al 600. Posee 265 mt2. U\$S 65.000. Ref. V8-008. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Terreno de 271 mt2 sobre calle Luis Py al 700. U\$S 160.000. Ref. A8-020. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Terreno sobre calle San Martín al 3100, 360 mt2. Todos los servicios. U\$S 90.000. Ref. V8-070. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

-Terreno en esquina céntrica 25 de Mayo y Alberdi, 308 mt2. U\$S165.000. Ref. V8-063. Espora 699. Tel. 02964-432562/422635.

HORÓSCOPO

Aries

24 de marzo - 20 de abril



Deje de obstinarse en que todo se haga a su modo. Permita que los demás manifiesten sus opiniones, de lo contrario, será rechazado por la gente que lo rodea.

Tauro

21 de abril - 20 de mayo



Durante esta jornada deberá mantenerse tranquilo, de contrario, no estará apto para solucionar ninguno de los problemas. Relájese, así podrá solucionar todo.

Géminis

21 de mayo - 20 de junio



En este día, la melancolía podría apoderarse por completo de usted. Si deja de pensar en cosas tristes, encontrará la forma adecuada para enfrentarla.

Cáncer

21 de junio - 22 de julio



Seguramente en esta jornada, se cruce con gente un poco agresiva. Despreocúpese, porque muchas de las ironías y las críticas que le hagan lo tendrán sin cuidado.

Leo

23 de julio - 29 de agosto



No es momento para desvalorizarse frente a los demás. Comience a mirar a la gente que lo rodea y comprobará que usted tiene las mismas oportunidades.

Virgo

29 de agosto - 22 de septiembre



Debería tomar todos los recaudos de aquellas personas que repentinamente le ofrecen todo tipo de ayuda. Su percepción lo ayudará a descubrir la verdad.

Libra

23 de septiembre - 22 de octubre



Deberá ser más cuidadoso y más selectivo en las relaciones que tiene. Evite depositar toda la confianza en todas las personas que lo rodean habitualmente.

Escorpio

23 de octubre - 22 de noviembre



Durante la tarde, tendrá un encuentro asombroso con alguien que no esperaba conocer y que podría cambiarle la vida. Esté preparado para la ocasión.

Sagitario

22 de noviembre - 21 de diciembre



Prepárese, ya que transitará por una jornada repleta de muchas sorpresas de una persona que no esperaba. No permita que el mal humor interfiera en su éxito personal.

Capricornio

22 de diciembre - 21 de enero



Esté precavido en estos días, ya que una persona externa a su vida podría alejarlo de sus objetivos más soñados. Observe bien con quién se relaciona.

Acuario

22 de enero - 21 de febrero



Probablemente sus propios temores lo amenazarán con disuadirlo. Hoy, será el momento para dejar de lado la prudencia y enfrentarse a ciertos riesgos.

Piscis

22 de febrero - 23 de marzo



Cuando intente enfrentar una situación deberá hacer uso de la honestidad y la serenidad. Esta actitud le permitirá lograr todo lo que desee en este día.

TIEMPO FUEGUINO

GUÍA DE SERVICIOS



TELÉFONOS ÚTILES

USHUAIA (02901)		RÍO GRANDE (02964)	
Hospital R	07 / 423200	Policía	441108
cial	421773	Defensa Civil	103 / 424163
Policía Federal	422969	Bomberos de Policía	100 / 433110
Bomberos voluntarios	100 / 421333	Bomberos Voluntarios	422457
Clínica San Jorge	422635 / 421333	Comando de Operaciones	101 / 433104
Sumu	421721 / 421930	Policía - Unidad Regional Nte	433101
Defensa Civil Municipal	103 / 422108	Policía - Unidad de Det	445650
Defensa Civil Provincial	430176 / 422003	Policía - Unidad Prev	45023 / 025
Gas Camuzzi (emergencias)	0810 999 0810	Hospital	421258 / 107
Gas Camuzzi	0810 555 3698	Policía Federal	422988
Obras y Servicios S	421401 / 421329	Cooperativa Eléctrica	421777
Dirección de Energía	422295	Camuzzi	0810 999 0810
A.C.A.	433455	Prefectura Naval	422305 / 106
Gendarmería Nacional	431800	Aeropuerto	420699
Prefectura Naval	421245	Aerolíneas Argentinas	430748
Policía Aeronáutica	435909	Gendarmería	431953
Base Naval	431601	Secretaría de Seguridad	427379 / 377
Aeropuerto	421245	Grúa ACA	15567403
Aerolíneas Argentinas	435516	Judiciales	
Municipalidad de Ush	422089	Cámara de Apelaciones	443465 / 030
Subs. Municipal de Turismo	432000	Juzgado	424694
Información Turística	0800 333 1476	Juzgado YPF	443027 / 028



BARCAZA

HORARIO DE ATENCIÓN

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:

<http://www.tabsa.cl/portal/index.php/es/>

Twitter:

https://twitter.com/_TABSA

Facebook:

<https://www.facebook.com/TABSA>



FRONTERA

HORARIO DE ATENCIÓN

08:00 a 22:00 horas



COTIZACIONES

DÓLAR

Compra
\$35,67

Venta
\$37,50

PESO CHILENO

Compra
\$0,055

Venta
\$0,068

FARMACIAS DE TURNO



RÍO GRANDE	TOLHUIN	USHUAIA
MORENO Luisa Rosso 412 Tel. 421092	FARMACIA DEL LAGO Av. De los Shelknam 115 Tel: 02901 492229	KUANIP Leopoldo Lugones 1895 Tel. 424797

CLIMA

Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

RÍO GRANDE	TOLHUIN	USHUAIA	IS. MALVINAS
 Mínima 2°C Máxima 6°C	 Mínima 1°C Máxima 4°C	 Mínima 0°C Máxima 2°C	 Mínima 1°C Máxima 2°C

TIEMPO FUEGUINO

Administración y redacción
Mackinlay N° 601 P.B
Río Grande – Tierra del Fuego
Tel: 02964)422-255

Archivo
Mackinlay N° 601 P.B
Río Grande – Tierra del Fuego

Dirección Ana Pazos
Jefe de redacción: Diego Zalazar

La redacción no se responsabiliza por los artículos firmados



Página Web
www.tiempofueguino.com



Facebook
www.facebook.com/tiempo.fueguino



Twitter
[@TiempoFueguino](https://twitter.com/TiempoFueguino)

ZAPCO
GROUP
zapco.com.ar

VIVIR
COMO
ESPERÁS

CONFORT
CERCANÍA
EXCLUSIVIDAD

EDIFICIOS SOLARES

Fagnano

OPORTUNIDAD DE INVERSIÓN

entrega del **35%**

financiación a **10** años + CAC

Dólar a **33** pesos

Departamentos de **3** ambientes
cocheras y bauleras

disponibles en Marzo del **2020**



**Consultanos para
más información**

Río Grande
Ruta 3 km 2814
2964 445310
2964 642424
admin@zapco.com.ar
admin.ush@zapco.com.ar



COOPERATIVA ELÉCTRICA DE RÍO GRANDE

TRABAJANDO POR Y PARA LA COMUNIDAD

La manipulación de energía eléctrica o las conexiones clandestinas pueden ocasionar serios accidentes.
Se realizan inspecciones tendientes a controlar fraudes en medidores y robo de energía eléctrica.
Evite inconvenientes, no cometa fraude ni robo de energía, los mismos constituyen un delito y serán duramente castigados.